
회 의 록
회 의 명 제60회 대학평의원회 

일      시 2020.04.16.(목) 14:00

장      소 C.I.R

의      안

1. 제7기 대학평의원회 의장 및 부의장 선출

2. 2019학년도 대구사이버대학교 학교비회계 결산(안) 자문 

토의내용

요      지
[안건 1] 제7기 대학평의원회 의장 및 부의장 선출

 참석한 대구사이버대학교 제7기 대학평의원회 의원 본인 소개 후 간사가 의장 및 부의장 선임 절

차에 대해 설명하고 참석의원을 대상으로 의장 및 부의장 추천을 요청하다. 

‧ 윤효운 의원 : 지난 6기까지 대학평의원회 의장은 외부에서 부의장은 내부에 맡아 진행함을 설명

하다.

‧ 박경순 의원 : 외부의원 중 연장자인 대구대학교 박찬웅 교수를 의장으로 추천하다.

‧ 참석의원 전원 : 동의하다. 

‧ 박찬웅 의원 : 참석의원 전원이 동의함에 따라 본인의 의장 추천을 수락함을 밝히고 소감을 이야

기 하다. 아울러, 참석의원을 대상으로 부의장 추천을 요청하다.

‧ 이옥분 의원: 내부의원 중 윤효운 교무처장을 부의장으로 추천하다.

‧ 참석의원 전원 : 동의하다. 

‧ 윤효운 의원 : 참석의원 전원이 동의함에 따라 본인의 부의장 추천을 수락함을 밝히고 소감을 이

야기 하다. 

[안건 2] 2019학년도 대구사이버대학교 결산(안) 자문

‧ 박찬웅 의장 : 위의 안을 상정한 후, 안건발의자에게 제안 설명을 요청하다. 

‧ 손정훈 재무팀장 : 2019학년도 대구사이버대학교 학교비회계 결산(안) 자문을 위해 회의자료

를 중심으로 2019학년도 재정운영 기본방향과 교비회계 수입 예산현황 및 지출예산 현황을 설명

하다. 

‧ 박찬웅 의장 : 참석의원을 대상으로 질의사항을 요청하다.

‧ 김현숙 의원: 예금이자의 구성에 대해 설명을 요청하며, 등록금 수입이 감소한 것은 학생수 감소

에 따른 영향인지 질의하다.

‧ 손정훈 재무팀장 : 예금이자는 운영자금이자와 기금이자로 구성되어 있음을 설명하고, 등록금 수

입의 감소는 최근 입학생 감소에 따른 것임을 설명하다.

‧ 김현숙 의원: 등록금 선수금 부채가 회계상 어느 시점에 상계 처리하는지 질의하다.

‧ 손정훈 재무팀장 : 학생 등록이 마감되는 3월에 관련 수입계정과 상계 처리함을 설명하다.

‧ 함재용 의원: 대구사이버대학교 학기당 평균등록금에 대해 질의하다.

‧ 손정훈 재무팀장 : 기본적으로 학기당 18학점을 권장학점으로 할때 등록금액은 126만원이며, 등

록금 수입을 100%로 볼때 대략 40%~44%정도의 수치로 국가장학금 비율을 보이고 있으며, 추가

적으로 교내 장학등을 감안할 때 실제 학생의 평균 등록금은 많이 낮게 형성되고 있음을 설명하다.

‧ 함재용 의원: 미사용이월자금의 관리방식에 대해 질의하다.

‧ 손정훈 재무팀장 : 미사용 전기이월 자금은 용도를 지정하여 관리하고 있음을 설명하다.

‧ 박경순 의원 : 지난 몇년간 점차적인 학생수 감소에 따라 대학 재정상황이 좋지 않음을 감안

할 때 이번 결산액을 보니 어려운 상황에서도 학교 살림을 잘 꾸려나가고 있다는 의견을 개진하다.

‧ 박찬웅 의원 : 회의자료 상 수치상 증감표시와 비중에 대한 증감표시가 헷갈릴 수 있으므로 차

기 보고시에는 명확한 구분표시가 필요하다는 의견을 개진하다.

‧ 손정훈 재무팀장 : 차기 회의자료 작성 시에는 조금 더 명료한 파악이 가능하도록 수정할 것임

을 답변하다.



‧ 채한성 의원: 학생 대표의 경우 1년마다  교체되고 있어 학교의 내부 사정 파악에 어려움이 있음

을 설명하며, 연속적인 회의참석으로 효율적인 의견개진을 위해 2년 임기 부여가 어려운지 질의하

다.

‧ 박기홍 간사 : 학칙에 명시된 대학평의원회 구성상 학생정원은 1명으로, 학생대표의 자격으로 총

학생회장이 평의원회 의원으로 참여하고 있으므로 총학생회장의 임기인 1년간 평의원으로 참여하

게 됨을 설명하다.

‧ 박찬웅 의장 : 참석의원을 대상으로 기타 의견이 없으면 지금까지 논의된 사항으로 자문을 종료

할 것을 제안하다. 

‧ 참석의원 전원 :  동의·재청하다.

‧ 박찬웅 의장 : 참석의원 전원이 찬성하였으므로 ‘2019학년도 대구사이버대학교 학교비 회계 결산

보고 자문’을 종료함을 선언하다.

3. 폐회선언

   이상과 같이 회의를 마치고 의장이 15:00경에 폐회를 선언하다. 

합의사항

이견사항

참석

현황 

참석대상자 11

참

석

자

서

명

직급 서명 일자

의장 박찬웅 2020-04-16 19:11:23

부의장 윤효운 2020-04-16 17:25:39

평의원 함재용 2020-04-17 09:13:26

평의원 김현숙 2020-04-17 11:59:30

평의원 채한성 2020-04-17 14:02:18

평의원 홍주연 2020-04-17 09:24:06

평의원 박경순 2020-04-16 17:22:46

평의원 이옥분 2020-04-16 17:44:01

평의원 도진우 2020-04-16 17:38:26

평의원 공석훈 2020-04-17 08:54:13

평의원 박승희 2020-04-17 09:07:03

간사 박기홍 2020-04-16 17:19:18

참석자 11

불참자 0

불참

내역 

작성자 김종현 일자 2020-04-16

문서옵션 긴급결재

문서공개 전체공개 부서공개 부분공개 비공개   




